

## "MITCH+10": UNA EXPOSICIÓN SOBRE EL TRABAJO DE CESAL EN HONDURAS TRAS EL HURACÁN

**Vva. de la Cañada, 23 de octubre.-** Hasta el próximo 30 de octubre, se puede visitar en el Centro Cultural La Despernada la exposición "Mitch+10". La muestra fotográfica recoge el trabajo que CESAL, junto con otras organizaciones españolas y hondureñas, ha realizado en la última década en el Valle de Amaratéca. La muestra se enmarca dentro del Mercadillo Solidario, que organiza el Ayuntamiento mañana sábado, 24 de octubre, en la plaza de España, de 10:00 a 14:00 horas.

### **La vida tras el huracán**

La exposición, formada por 24 paneles, realiza un recorrido por los diferentes ámbitos de la vida de los hondureños: "Un nuevo hogar", "Agua fuente de vida", "Construyendo juventud", etc. Además, junto a la exposición, puede observarse una pequeña réplica de la vivienda de una familia hondureña de clase media. En 2008 se cumplieron 10 años del paso del huracán Mitch, el desastre natural de mayor intensidad que ha afectado a Honduras en su historia, dejando 1.500.000 damnificados directos.

La muestra se puede visitar de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas, y los sábados, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.